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Por isso encontramos na Palavra de Deus muitas vezes o 
mandamento de “NÃO TEMAS”. Jesus disse aos 
discípulos: “Por que vocês estão com tanto medo, 
homens de pequena fé?...” (Mateus 8:26). O medo é 
descrença, é como ter fé no diabo, é o mesmo que falta 
de FÉ em Deus, é crer em algo que não o Senhor e Sua 
Palavra.
 

REAGIR OU RESPONDER.

A fé ofende as pessoas que estão paradas.
Quando conversamos com alguém que tem muita fé, ou 
nos unimos a esta pessoa ou vamos rejeita-la. Um grande 
exemplo são os profetas. Todos eles eram rejeitados e a 
reação das pessoas era sempre ficar contra o que eles 
diziam, mas, viraram “heróis” depois de mortos.

Hoje algumas igrejas advertem sobre o pecado da 
arrogância, e estão certas, mas Deus adverte também 
sobre o pecado da incredulidade. Na vida, as pessoas 
geralmente, buscam por uma estabilidade que trará para 
elas uma vida “tranquila”, sem ameaças, mas a 
consequência disso pode ser pessoas fracas na fé, sem 
reação pois não são desafiadas e se acomodam a essa 
maneira de viver e não experimentam o que Deus tem 
para elas.

UMA REALIDADE SUPERIOR

“Nossa fé não deve ser apenas permanente em todo o 
tempo;  tem que ser  atuante  o  tempo todo. 
Permanentemente atuante em todo tempo, o tempo 
todo. Deve ser agressiva por natureza. Bem definida e ter 
propósito. 

A fé apropria-se da realidade do Reino e, com força e 
violência o faz entrar em choque com a esfera natural. 
Um reino inferior não tem como prevalecer. Uma das 
coisas mais frequentes que as pessoas me dizem quando 
vou orar pela sua cura é: "Sei que Deus pode operar." O 
diabo também sabe disso. Na melhor das hipóteses, essa 
é uma postura de quem tem esperança, mas não fé. A fé 
sabe que ele vai operar, pois, para quem tem fé nada é 
impossível. Não há impossibilidades quando há fé. E isso 
não tem exceções! 

Sheri, por exemplo, veio à frente para receber uma 
oração no final de uma maravilhosa reunião, nas 
cercanias de Nashville, Tennessee. 
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A FONTE DA FÉ.

“A fé vem pelo ouvir...”- (Romanos 10:17).

Ouvir no tempo presente é a chave da Fé. Espírito Santo, 
nos ajude a executar tudo que ouvimos para que possamos 
colocar em prá�ca, assim como fez Abraão.

Quando Abraão ouviu a Deus para que sacrificasse Isaque, 
ele obedeceu, preparou tudo o que foi necessário para o 
sacri�cio e foi ofertar o próprio filho a pedido de Deus. 
Quando chegou ao local do sacri�cio e tudo já estava 
pronto, inclusive ele já estava com o cutelo na mão pronto 
para sacrificar o filho, ouviu Deus novamente, e o pedido de 
Deus agora era para não matar o filho.

Essa é a importância de ouvir no presente.
Imagine se Abraão �vesse focado no que Deus lhe �nha 
dito anteriormente, por isso, precisamos estar atento a 
ouvi-lO agora.

O MEDO
 
“Num domingo pela manhã, ao chegarmos em casa 
voltando da igreja, fomos a�ngidos por um forte cheiro 
que, infelizmente, é di�cil de esquecer. Percebi num 
instante o que havia ocorrido. O nosso freezer �nha parado 
de funcionar. Eu pensava que o cheiro desagradável que já 
vínhamos sen�ndo por alguns dias era porque meus filhos 
�nham esquecido de levar todo o lixo para a lixeira. Mas era 
a carne, dentro do freezer, que não parava de apodrecer. Do 
banco da frente de meu carro olhei para a janela daquele 
local, que ficava a uns 2 metros de distância. Ela estava 
preta, repleta de tantas moscas... a quan�dade era tão 
grande que não dá nem para imaginar quantas eram. 

Lá dentro as moscas haviam encontrado um campo 
adequado para se reproduzirem num número incalculável. 
Não teve jeito: �ve que pedir para os lixeiros levarem o 
freezer, com todo o seu conteúdo” Amados! Satanás sente 
o cheiro do medo, o medo atrai demônios, assim como o 
mal cheiro atraiu as moscas na história que contei. Ele 
(satanás), não tem poder algum, somente quando damos a 
ele e o medo na esfera espiritual a legalidade para agir.



Ele �nha quebrado os ossos das costas alguns anos atrás 
e, havia pouco tempo, sofrera um acidente de carro que 
agravou ainda mais o seu problema. Então ele me disse 
que o Senhor provavelmente teria prazer em curá-lo, 
mas que aquilo simplesmente foi da vontade de Deus. 
Disse-lhe então que ele não era assim tão importante. 
Tudo o que eu podia assinalar era a grandeza de Deus e a 
insignificante condição humana. Ele olhou para mim 
com um olhar espantado em seu rosto. Con�nuei então 
explicando-lhe que Deus era realmente grande, e que 
poderia fazer tudo o que quisesse. Embora Dale não 
tenha chegado a uma fé grande, de fato ele começou a 
duvidar da sua dúvida. Isso foi tudo o que era 
necessário. Impus então minhas mãos sobre as suas 
costas e convidei o Espírito Santo a vir e dar a dádiva da 
cura. Então dei uma ordem para que a cura acontecesse. 
Ele curvou-se, colocando as mãos estendidas sobre o 
chão, dizendo: "Eu não consigo fazer isso!" Ele repe�u 
esse movimento várias vezes, e em cada uma delas e 
dizia: "Eu não consigo fazer isso!" Ele saiu sem nenhuma 
dor, fazendo todos os movimentos, e com um coração 
repleto de louvor. Ele era alguém que mal conseguia 
andar, alguns momentos antes. “Fé não é ausência de 
dúvida; é a presença da crença”. Acontece que nem 
sempre eu sinto ter uma grande fé. Mas posso sempre 
obedecer, impondo as mãos sobre alguém, e orar. Seria 
um erro meu examinar, toda vez, a minha fé. Raramente 
a encontro. O melhor é obedecer depressa. Depois que 
termino de orar, posso olhar para trás e constatar que a 
minha obediência veio da fé”

A BOMBA DO EFEITO MULTIPLICADOR

“Francis é uma mulher que �nha um câncer no esôfago. 
Num domingo pela manhã, durante o culto, ela inclinou-
se para o lado do seu marido e lhe disse: "Acabei de ser 
curada!" Ela sen�u o fogo de Deus tocar em suas mãos e 
concluiu que isso era devido ao toque curador de Deus. 

Quando ela foi ao médico, este comentou a sua 
experiência, respondendo a ela que "este �po de 
câncer não vai embora". Mas, depois de examiná-la, ele 
afirmou: "Não apenas você não tem mais câncer; você 
tem agora um novo esôfago!"  A fé,  quando 
compar�lhada por todos, é capaz de se mover no céu de 
um modo maravilhoso. O mundo de Deus manifesta-se 
em volta de todos nós.

Quando oramos em concordância principalmente 
quando presenciamos um milagre como o caso de 
Francis que foi curada de um câncer isso age como uma 
bomba que aumenta a fé, as pessoas passam a crer no 
impossível e Deus invade a terra com Seu Poder. Assim o 
Céu alcança a Terra e a fé das pessoas são fortalecidas.

Ela �nha �do lupus durante 24 anos, sendo que nos 
úl�mos quatro anos ficou com uma hipertensão pulmonar. 
A coisa ficou em tal estado que ela acabou tendo que 
colocar um desvio de alumínio no seu coração. E uma 
bomba teve que ser colocada também, a qual lhe fornecia 
a medicação necessária para mantê-la viva. O médico lhe 
disse que, sem essa medicação, ela poderia viver apenas 
três minutos. 

Quando ela subiu na plataforma, indo em minha direção, 
de fato sen� que alguma coisa estava presente. Antes eu 
nunca �nha �do esse sen�mento com tamanha 
intensidade. Era a fé. Na verdade, eu me con�ve e fiquei 
observando-a por alguns momentos, percebendo que 
estava diante de algo totalmente novo para mim. Assim 
que orei por ela, ela caiu no chão sob o poder de Deus. Ao 
levantar-se, perguntei a ela como se sen�a. Ela mencionou 
então que havia um forte calor em seu peito. (O calor 
muitas vezes aparece quando Deus faz um toque de cura.) 
Quando ela foi saindo, eu lhe disse: "Foi isso que a sua fé 
conseguiu!" Isso aconteceu num sábado, à noite. Às 7 
horas da manhã do dia seguinte o Senhor falou com ela, 
dizendo que ela não necessitava mais da medicação. 
Assim, ela interrompeu a medicação. 

Ela apareceu 14 horas depois, e deu testemunho do 
maravilhoso poder de cura de Deus. Aquela peça de 
alumínio foi então re�rada do seu corpo. Era algo de que 
ela não mais necessitava!

OUVIDOS PARA OUVIR

“De sorte que a fé é pelo ouvir, e o ouvir pela palavra 
de Deus. ”  ( ).Romanos 10:17

Precisamos fixar, gravar, entender que o ouvir é no tempo 
presente e que a fé vem com um relacionamento ín�mo e 
profundo com Deus.

RESPOSTAS PARA AS COISAS IMPOSSÍVEIS.

“O que este mundo precisa é que a Igreja volte a mostrar e 
a proclamar a mensagem do reino de Deus”. As pessoas 
precisam de uma âncora que é maior do que qualquer 
coisa que tenham visto. O sistema deste mundo não tem 
respostas para os crescentes problemas da humanidade - 
cada solução é apenas temporária. 

Dale veio até o meu gabinete para confessar pecados. Ele 
vivia a uma certa distância da minha cidade, mas pelo fato 
de ter ele nos enganado numa questão financeira, sen�u a 
necessidade de vir confessar pessoalmente. Depois de lhe 
ter liberado o meu perdão, e também o perdão de Deus, 
perguntei-lhe o que havia de errado com as suas costas. 
Ele �nha entrado em meu gabinete com dificuldade, e 
estava visivelmente com uma forte dor. Ele levantou então 
a camisa, mostrando-me duas cicatrizes que iam de cima 
para baixo, uma de cada lado da espinha dorsal. 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/rm/10/17+


Converse com sua IC

1. Você já ouviu a voz de Deus te dando uma 
direção? Comente sobre esse fato.

 
2. O medo já te paralisou alguma vez?

3. Agora juntos em IC clamem em alta voz por 
algum mo�vo de oração. Podem conversar e cada 

um colocar um mo�vo e orar todos juntos, 
liberando e trazendo a existência pela fé o que 

Deus já nos abençoou.

Deus abençoe!
Adaptado por Elizabeth.

 

MAIS DO QUE EM ALTA VOZ.

Amados é comum ver cristãos modificando a voz para 
mostrar um �po de autoridade, para in�midar demônios, 
mas assim como o medo é percebido pelos demônios a fé 
também.

Um cristão cheio de fé está ancorado na esfera invisível, 
no Reino de Deus, na Palavra e isso traz paz, porque todo 
poder está na autoridade que há no nome de Jesus.
A Agressividade da Fé não é uma tenta�va emocional, 
autoconfiante, mas é um coração rendido cheio de fé 
sabedoria: “E o Deus de paz em breve esmagará a 
Satanás debaixo dos vossos pés. A graça de nosso 
Senhor Jesus Cristo seja convosco”.  (Romanos 
16:20).

VIOLÊNCIA E FÉ.

“O Reino dos céus é tomado à força, e os que usam de 
força se apoderam dele”. (Mateus 11:12 - n v i).

Precisamos clamar em alta voz para trazer a realidade o 
invisível e tomar o reino de Deus através da fé trazendo a 
existência o invisível, assim como a mulher do fluxo de 
sangue (Marcos 5:24-34), e também como os dois cegos 
na beira do caminho (Mateus 20:29-34). Fizeram

Amados tenhamos força e fé para tornar tudo o que Deus 
tem para nós possível. A fé está ancorada no invisível e 
tem sua fonte em Deus, no Seu reino e podemos buscar e 
pra�car em nome de Jesus. 

Não tenho de orar pelos enfermos, tenha medo de não 
orar pelos enfermos, porque aí você estará declarando 
que sua fé não crê que Deus cura, isto é triste. 

Vamos trazer o reino de Deus para a terra, para a 
realidade deste mundo porque é assim, pela fé, que 
pessoas serão curadas e transformadas por e para Deus e 
sua Glória.
 

A Fé Produz Poder

Queridos cresçam na Fé, ela produz poder!
Traga a existência tudo o que Deus já nos abençoou, 
liberando todo esse poder através da oração da Fé.
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